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本日の出席率８６.３６％：会員数４４名・出席３６名・欠席６名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３６名・メークアップ７６・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。梅雨が終わ
り暑い夏が続いていますが、お体
は大丈夫でしょうか。
　
　昨日我社と取引のある、大阪の
人と話をしていました。するとそ
こと取引がある、東京の人で円田
さんという人が、身内の人が亡く

なったので、佐世保に葬儀に帰ったという話が出てきまして、
縁の不思議を感じました。おとといは、私が小さいころ一緒に
住んでいた叔父が、あまり長くないということで、福岡まで見舞
いに行ってきました。目をみると死が近いことを感じました。

　死というものを感じる機会を得て、人生の三つの真実という
のを思い出しました。どういう事かというと、一つ目は、人は必
ず死ぬということ。二つ目は、人生は一回しかないということ、
三つ目は、人はいつ死ぬか分からないということです。一つ目
の人は必ず死ぬということですが、生きてもせいぜい１００年
です、人類の歴史からいったらあっという間だと思います。二
つ目の人生は一回しかないということですが、人間は何度も生
まれ変わるというひともいます。しかし多分この中で、生まれ変
わる前の自分を知っている人はいないのではないかと思います。
三つ目は、人はいつ死ぬか分からないということです。東北大
震災で多くの方が亡くなられましたが、地震が来る一分前は誰
も自分が死ぬとは思っていなかったと思います。この人生の三
つの真実を思い出しました。今日会社の朝礼でこの三つの真実
の話をしました。そして今の人は病院で生まれ、病院で死ぬから、
生と死というものを正面から見ない、だから逆に生きるというこ
とが、分からなくなっているのではとも話しました。ちょっと暗
い話になってすみません。

　成功の法則その４
　　　　　　　　　- 人生は『今、ここ』 -

　過去は過ぎ去った今といいます。また未来はまだ来ぬ今だと
いいます。今の積み重ねがその人の人生で、いまここを生きき
る人が人生の成功者と言うそうです。
ロータリーの会長１年しかないと思って頑張りたいと思います
ので、よろしくお願いします。

１．例会変更
・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
８月２日（火）１２：３０
フォレストヴィラ隣接レストランン「トロティネ」
例会場の都合により
８月１６日（火）　休会　定款第６条第１節により
８月３０日（火）１２：３０～１８：３０
　　　　　　　　納涼例会のため　場所未定

・伊万里西ロータリークラブ
８月１１日（木）１８：３０～　伊万里迎賓館３階
９月２２日（木）　休会　定款第６条第１節により

２．来　　信
・ガバナー事務所
①２０１３年規定審議会立法案提出について　
②国際奉仕・ロータリー財団セミナー開催について
　日時　９月３日（土）1３時開会
　場所　長崎新聞文化ホール　アストピア

３．伝達・通知
・本日、第２回理事会を「コスモスの間」で行います。
・明日、７/２９（金）マーティン大佐交代式　
　　９：１５　ニミッツパーク集合　
　１０：００　交代式
　田雑直前会長・通訳の飯塚さんの車に乗り合わせて
　行きます。服装はクールビズで大丈夫です。

Report

佐世保南ロータリークラブ　　　　宇土　義継様

佐世保南ロータリークラブ　宇土 義継様
本日初めて訪問させて頂きました宇土です。田代会長とは同
級生で良く遊びました。益々貴クラブが発展致しますことを
願ってニコニコします。

担当：岡　光正君
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ＳＡＡ：福田英彦君／音響：鶴田明敏君

次回例会／８月６日（土）１８：００～

　　　　　　　　　　　　　 納涼例会　海の駅船番所　

本日の合計　　　　    7,000 円

本年度の累計　　　101,000 円

■ 会員卓話 ■

「なんでロータリークラブに入ったのか？」
建前：佐世保青年会議所時代にお世話に
なった先輩達が多数いらっしゃる会は良
い会に決まっている。
本音：人生残り２０年と考えているので、
勉強出来る内に勉強したい。

一度でも入っておかないとこの組織について色々言えないから。
 
　自己紹介を兼ねてお話させて頂きます。
生まれは戸尾町で学校が戸尾小、旭中で、高校は西高、大学
は岩政さんの後輩になります。大学卒業後、東京で商社、渋
谷シネパレス（映画館でのフィルム編集）、フリーバイヤーと
して８年間働きました。そして１３年前に父の死後、佐世保
に帰郷しました。それから佐世保青年会議所に入会して、去
年卒業と同時に入会しました。
 
　趣味はゴルフと映画鑑賞で、特に映画に関しては牛島さん
と勝るとも劣らない本数を見ておりました。学生時代はヌー
ベルバーグの巨匠、ゴダール、トリュフォーのお墓に参るた

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
本日の例会場は少し狭くてすみませんが、会員相互、密着し
てコミュニケーションを深めてください。本日は宮﨑君、キラッ
と輝く卓話よろしくお願い致します。また、来週は納涼例会で
す。お間違えのないようよろしくお願いします。

八重野 一洋幹事
昨日、福岡マリンメッセで行われました玉竜旗高校剣道大会
で息子が所属する西海学園剣道部の３年生、赤木君（先鋒）が、
見事５人抜きを果たし初戦を突破しました。本日の２回戦は
私が例会のため応援に行けませんが、大いに期待しています。
来年は息子がレギュラーとして出場できると思います。した
がって来年の例会はお休みします。ニコニコします。

後田 明子君
先週、家の敷地内にゴミがあったので足で蹴っているところ
をマラソンをされていた牛島さんに見られてしまいました。
そのことを友達に言ったら「あ!それロータリークビよ」と…！
やっぱり私はクビでしょうか？

岡　光正君
先日、近視を治すレーシック手術を受けました。今までとは
違った明るい世界を見られるようになりました。

　

宮﨑　正典君

めにわざわざフランスまで行ったくらいです。
 
　仕事はビジネス旅館西海荘、( 有 ) 九宣企画、( 有 ) 金華集団
の経営並びに運営をさせて頂いております。西海荘は低価格
帯のお客様がターゲットなので、一般のビジネスホテルには
無いサービスで差別化を図っています。( 有 ) 九宣企画は交通
広告代理業でバスの広告、宣伝が主な媒体ですが、実はこの
会社は私の父がタレントでお笑いのくり～むしちゅ～の有田
哲平君のお父さんと一緒に立ち上げた会社でした。父と有田
（父）は学生の頃からの親友で、生前はよく一緒にハワイにゴ
ルフをしに行っていました。私も有田君とは小学生のころよく
遊んで、相浦のタコちゃんプールにも数回行きました。

　仕事の話に戻りますが、営業の者が皆様の会社を訪問の際
には、是非やさしく接して頂く様お願いします。金華集団で
すが、輸出入業とペット供養をメインにやっております。輸
出入に関しては、アジアのほとんどの国にはコネクションがあ
りますので皆様の仕入、輸出のお手伝いが出来ます。
ペット供養に関しては、黒髪山大智院と一緒に火葬（１０ kg
まで）～拾骨～供養までを行っています。今まで述べ２５０
体以上のペットちゃんのお供養を行いました。
 
　最後になりますが、今後の方針は６０歳までの間に、映画
監督になり、カンヌで賞を取り、その映画をシネマ太陽で上映
してもらえるようにがんばります。後何年掛かるか分かりま
せんが、皆様もご存命の際は映画を見て私の名前を思い出し
てください。
 
ご静聴誠にありがとうございました。

～ 生い立ちと仕事 ～
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